



la CFDT marque une fois de plus en ce jour sa conviction profonde sur le fait que la discrimination n'a pas sa place ni dans l'entreprise, ni dans la société.

Ce n'est pas parce que:

- l'on est **une femme, une jeune maman**
- l'on a **une apparence ou une religion différente de la « norme »**
- l'on est **issu de l'immigration**
- l'on est **homosexuel, transsexuel, bisexuel**
- l'on est **différent ...**

**...que l'on doit subir des discriminations !**

**Quel qu'en soit le motif, pour la CFDT il n'est pas acceptable que des salariés subissent des différences de traitement injustifiées.**

Aujourd'hui la Loi protège de façon très inégale les salariés contre les différentes causes de discrimination.

C'est par la mobilisation de la société civile, que nous pourrons réduire et, à terme, faire disparaître les inégalités.

***Nous avons le pouvoir de contribuer à lutter contre les discriminations en participant aujourd'hui à la marche des fiertés.***